富士河口湖町 教育センターだより

No. 1

文青 大橋恵都子

平成 24年 4月 6日



希望あふれる春です。平成24年度の幕開けです。今年の冬は寒かった!!寒さに耐えた草木があちらこちらで芽吹き始めています。地面に目を向けると、小さな花が誇らしげに空を見上げています。生き物達の「生」の輝きが増す時です。私達も、遅れを取ってはなりません。前に進みましょう。

私達大人が勉強について考える時、学校での勉強はやらされていた感が拭えません。今の小学生は違います。宿題の他、「自由勉強」と称して、自分なりの興味や関心のもと、ノートに様々な内容の勉強をしてきます。先生方はそれをサポートし、より高みへと導いていきます。この自主的な勉強を継続していくことができたら、大きな「生きる力」を身に付けることができるのではないでしょうか。私達大人も、うかうかしていられませんね。生きている限り研鑚の日々です。



教育センターのスタッフも新しくなりました。

平成24年4月1日付けでセンター長に着任しました武藤郁夫です。教育センターは、教育の振興及び児童・生徒の健全育成を図るため、平成17年4月に開設され、今年で8年目を迎えました。私の使命は、これまでの取り組みの内容の充実を始め多様な教育課題解決のために、教育センター機能の活性化に向けて更なる推進役となることであると意識しております。皆様のご協力をいただきながら信頼されるセンターを目指して努力して参りますのでよろしくお願いします。

相談の仕事をしている山口真澄と小林真弓です。子ども達と過ごす毎日は楽しいです。実顔を忘れ殻に閉じこもっていた子ども達が少しずつ心を開いていくことに関わる中で、子どもの純粋さにはっとすることがあります。私達大人が何気なく見過ごしていることに悩んだり傷ついたりしています。ピュアだからこそつまずいてしまうんですね。そんな時は、年の功と温かい心で受け止めています。昨年度はお母さんからの相談もありました。気軽に声をかけてください。

事務関係の仕事をしている大橋恵都子です。覚えの悪くなった 頭に悩まされながら、日々奮闘しています。管内の小学校に授業 のお手伝いに行くこともあります。先生方のサポートができたり 教室で子ども達と触れ合ったりすることに喜びを感じています。 この町で育ち、この町で生活をし、今この町の教育の一端にいる ことに感謝しています。今年度も微力ながら、町の教育活動に携 わっていきたいと思います。よろしくお願いします。



